
 

Pedro Miró, consejero delegado de Cepsa, ha dicho que “el negocio químico es clave 

en nuestra estrategia de crecimiento. Tenemos una cartera productos diversificada y 

somos líderes en las áreas en las que operamos en la industria química. Entrar en la 

cadena de valor de los alcoholes grasos es un paso más en nuestro plan de 

internacionalización y, por supuesto, lo hacemos con el mejor socio posible”. 

Franky Widjaja, presidente y CEO de GAR ha comentado por su parte que “esta 

empresa conjunta ha sido creada con el objetivo común de alcanzar una posición de 

liderazgo global en la fabricación de alcoholes grasos y sus derivados, basados en el uso de 

materias primas de origen sostenible. La integración vertical de Sinar Mas Cepsa y la 

puesta en marcha de la planta de Dumai son pasos decisivos para lograrlo”. 

El director general de Sinar Mas Cepsa, Kung Chee Whan mencionó que “la planta de 

Dumai, segunda fábrica fruto de la joint venture, aprovecha la tecnología y los 

conocimientos técnicos en oleoquímicos de Cepsa y confía en GAR en lo relativo a la 

materia prima. Tras haber consolidado ya nuestra presencia en Europa mediante la 

adquisición de una planta de surfactantes en Alemania, estudiaremos tanto la posibilidad 

de realizar nuevos proyectos conjuntos aguas abajo como la ampliación de nuestras 

capacidades en esta parte del mundo”. 

El director general adjunto de Sinar Mas Cepsa, José María Solana explicó que ”si 

queremos resumir en una sola palabra este proyecto dentro de Cepsa, diríamos que la 

palabra es nuevo. Nuevo porque es la primera vez que para hacer productos químicos no 

vamos a basarnos en derivados del petróleo, nos vamos a basar en productos vegetales. Y 

nuevo porque son nuevas localizaciones y nos abre nuevos mercados”. 

 


